



# 湯梨浜中学校だより

三智創造

第7号

令和7年7月4日

文責 松本 博

## 2年生が職場体験を行いました

7月1日（火）～7月3日（木）にかけて、2年生が職場体験に行きました。生徒はそれぞれの交通手段で体験先に行き、担当の方の指示に従い、3日間を過ごしました。職種も業務内容も違う44ヶ所の事業所にお世話になり、本当に貴重な経験を積んだことと思います。

実際に体験することでわかったこともたくさんあったはずですが、学校では見せない大人びた表情をして働いていた生徒がいたことがとても印象的でした。

職場体験をとおして、働くことの楽しさ、大変さを学ぶだけではなく、様々な職業があることで社会が成り立っているを感じたり新しい自分を知るきっかけになったりすることもあります。

2年生のみなさん、まずは3日間大変お疲れ様でした。そして今回の経験を通して少し大人になった姿を見せてくれることを楽しみにしています。しっかりと振り返って、新しい自分づくりにつなげていってください。



## 1学期も、残すところ2週間です

7月になりました。早いもので、18日（金）の終業式まで、あと2週間となりました。4月の始業式・入学式がついこの前のようですが、1学期は修学旅行、県総体予選、職場体験、初めての中間・期末テスト、・・・たくさんのことがありました。

さて、そんな1学期ですが、少し振り返ってみましょう。4月にオリエンテーションで様々なきまりの確認がありましたが、どのくらい守れているのでしょうか。あいさつは大きな声でさわやかにできていますか？そうじは当たり前のように一生懸命頑張っていますか？遅刻せずに2分前着席が守れていますか？3ヶ月が経ち、生徒の状況も「守れている人」、「何度も注意を受けている人」と大きく変化してきました。

ある生徒が、こんなことを言っていました。「最初は学校生活のきまりを守っていても、自分の中で特に何も変わらなかった。でも、守り続けているうちに、周りの友達が話を聞いてくれるようになった気がする。」

きっとこの生徒も当たり前のことをしているだけで、特に何か意識をして生活していたわけではなかったのでしょうか。でも、まわりの変化に気づき、同時に自分の心の変化にも気づいたわけですね。大きな成長を感じた瞬間です。

何も大きなことをやる必要はありません。今、毎日コツコツと取り組んでいることを続けるもよし、できていないことをできるようになるもよし。大事なことは「続ける」ことです。

さあ、あと2週間。もう一度今の自分を振り返り、当たり前のことをきっちりやり遂げて、1学期を終えてください。